

サポート研修 公務基礎「行政法」

【第1回】	【実施日】	7月22日(金)、25日(月) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	28名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・行政法の総まとめとして非常に有益であり、行政法のマッピングの整理に役立つ研修だったと思います。 ・行政法の勉強を通して、地方公共団体の職員として行っている行為を、法的な視点から改めて把握することができました。 ・分かりやすい講義に加え、グループワークを通じて学んだ内容を実践する機会もあり、研修の中できちんと理解を深めることができました。 ・短い時間で行政法の大筋を学べる非常に良い研修だったと思います。
【第2回】	【実施日】	8月15日(月)、16日(火) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	23名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・研修を受講したことで、自身の仕事も法律や条例に基づき行われているということが分かり、何のためにあるのかを区民に伝えることができるようになりました。 ・行政指導の機会が多いため、どんな根拠によって指導を行っているのか改めて意識して業務に当たろうという気持ちになりました。 ・行政行為に対して、どのような場合に取消しされるかなどのお考え方を知ることができ、今後の業務に活かすことができると思います。 ・「判断に迷った際には根拠となる法律を確認する」という基本的なことが何よりも大事であると学びました。
【第3回】	【実施日】	11月10日(木)、11日(金) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	19名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・自身の職務がどのような法律上の分類がなされ、どのような手続きが必要か、留意点など行政法について基礎的なことから学ぶことができました。 ・職務上の事柄について、適切に記録を残すことの重要性を改めて認識することができました。 ・事例等を交えた講義や解説があり、参考になりました。 ・実際の判例を数多く紹介、解説していただき、行政訴訟は身近に起こりうるものであると感じることができました。

【第4回】	【実施日】	12月22日(木)、23日(金) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	16名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・行政法全般について知識をアップデートできました。また、個人情報保護制度について、大幅な構造転換がなされることなど知ることができ、有意義な研修でした。 ・事実の把握、根拠法令の合理的解釈、区民への説明をしっかりと行うことが重要であることを再認識できました。 ・住民税の賦課や区民対応で法的根拠を調べる機会はよくありましたが、その他の行政に関する一般事務においては意識することが少なかったため、その点についても調べる癖をつけようと思いました。 ・法令を遵守することは勿論、事実の把握や区民の方への説明をしっかりと行うことで、区民の方々の信頼に応えられるように今後の職務に取り組みたいと思いました。
【第5回】	【実施日】	2月16日(木)、17日(金) 9:00~17:00
	【受講決定者数】	29名
	【受講生の声】	<ul style="list-style-type: none"> ・行政処分、審査請求など、どういう法律に基づいて行われるのか、業務に直結する内容を知ることができました。 ・行政手続法や行政不服審査法等、これまで法の存在を認識してはいたものの、なかなか触れる機会がありませんでしたが、今回条文に触れたことをきっかけに、今後は法律に立ち返りながら業務にあたりたいと思います。 ・最新の法改正や最新の判例について学ぶことができ、非常に参考になりました。 ・行政法の全般について判例も含めて学ぶことができ、大変勉強になりました。